

Stäfa, im Dezember 2016

HERZLICHEN DANK

Wir danken euch, liebe Verwandte, Freunde, Nachbarn und Bekannte für eure grosse Anteilnahme beim Abschied von

Ursula Burkhardt-Stähli

Es berührt uns sehr, wie viele Menschen an der Trauerfeier teilgenommen haben, und wir werden die vielen schönen Begegnungen mit euch in der Kirche und im Forum in unseren Herzen bewahren.

Eure liebevollen und einfühlsamen Worte und Karten sind uns ein Trost für die kommende schwere Zeit.

Ein grosser Dank geht auch an die Mitarbeitenden der Spitex Stäfa. Durch diese liebevolle Betreuung konnte Ursula bis zuletzt zu Hause bleiben.

Ebenso wichtig war die Unterstützung durch die Home Instead. Ursula freute sich immer sehr auf Frau Milka Böni und genoss es, mit ihr zusammen zu sein.

Dr. Benno Marbet und seinem Team möchten wir ebenfalls einen grossen Dank aussprechen. Die Betreuung erlebten wir als sehr kompetent und hilfsbereit.

Ein herzlicher Dank geht auch an Pfarrer Roland Brendle. Er kannte Ursula schon sehr lange Zeit. Es war für uns sehr wertvoll, dass er die Trauerfeier gestaltete.

Auch für die grosszügigen Unterstützungen an die Ländliche Familienhilfe und für die Beiträge für späteren Grabschmuck danken wir herzlich.

Ursula wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie